



präsentieren

die interessantesten Newcomer

Bands ohne Ende

Im Internet gibt es viele Möglichkeiten, die Bekanntheit seiner Musik zu erhöhen. Man kann Band-Seiten bei sozialen Netzwerken erstellen, Songs und Videos hochladen. Diese Möglichkeiten bieten sich jedoch fast jedem Musiker. Um aus der Masse herauszustechen, bekommen jeden Monat ausgewählte Bands die Chance auf ein Band-Portrait im SOUNDCHECK-Magazin. Bewerben könnt ihr euch unter backstagepro.de/soundcheck.

FOTO: SHUTTERSTOCK

Frau Pauli



› Web www.facebook.de/fraupauli
www.fraupauli.de

Die 2016 in Göttingen gegründete Band „Frau Pauli“ beschreibt sich selbst als „Zwei-Mann-Girl-Group“ und spielt elektrischen Singer-Songwriter-Pop. Die Combo setzt sich zusammen aus Susanne Pauli (Gesang, E-Gitarre, Komposition) und Patricia Loyal (E-Geige). Im Gründungsjahr erschien ebenfalls ihr Album-Debut: „Ganz großes Tennis“. Thematisch geht es um Liebe und die Erkenntnis, dass es für das Ende noch zu früh ist. Ihr Sound entsteht durch delayte E-Gitarre und E-Geige, gepaart mit einem kleinen Tupfer 50s. Es lassen sich sogar Einflüsse von Deep Purple und Oasis heraushören. Frau Pauli – das sind zwei gestandene Damen, die alles, nur nicht klein und niedlich sind.

✘jw

WeRDust



› Mail info@werdust.com
 › Web www.werdust.com

Auf den Namen WeRDust hören vier Jungs vom Bodensee. Klassisch mit zwei Gitarren, Bass und Schlagzeug aufgestellt, haben sie auch schon ihre erste EP am Start. Nie langweilig zu werden, den Zuhörer stets zu überraschen und dabei trotzdem nahbar zu bleiben, ist der Kern ihrer musikalischen Schaffenskraft. Dabei schöpft die Band stark aus der Erfahrung der vier Musiker und ihrer verschiedenen musikalischen Backgrounds. Die Leidenschaft mit der sie zur Sache gehen, vereint sich in WeRDust zu einer explosiven Mischung und Energie, die sich in packenden Liveauftritten entfesselt. Die Jungs sind nicht nur „heiß“, sie brennen förmlich danach, ihre Musik in die Welt hinaus zu schreien!

✘jw